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Initiation aux premiers secours

• Je suis une personne handicapée intellectuelle.

• Il y a beaucoup de risques d’accident dans notre vie.

• Il y a des risques pour nous et pour les autres.

• On peut réduire certains risques.

• On peut aider quelqu’un qui vient d’avoir un accident.

• Cette formation dure 2 demi-journées.

• La formation sera facile à comprendre.

• Il y aura beaucoup d’exercices pratiques.

• Le formateur me donnera un livret à la fin de cette formation.

• Tous les conseils de la formation seront dans le livret.

• Je répondrai à un questionnaire en fin de formation.

• Un secouriste pourra venir à la formation.

Pourquoi ?

Comment ?
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•	Réduire les risques de la vie courante.

•	Eviter que la situation devienne plus grave après un accident :

	- 	Pour les autres,

	- Pour la victime.

•	Prévenir les secours.

•	Aider un secouriste.

•	Donner les premiers soins à une victime avec un secouriste.

Cette formation parlera de : 

La formation coûte 900 euros à mon établissement.

Ce prix est pour un groupe de 10 personnes. 

Le prix

7


	CATALOGUE_FORMASENS_SMS_PAGE_A_PAGE_WEB 40
	CATALOGUE_FORMASENS_SMS_PAGE_A_PAGE_WEB 41

